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УНЦУКУЛЬСКОЙ РАЙОННОЙ ГАЗЕТЫ « С А Д О В О Д»

Иса Нурмагомедов: «Налоги должны уплачиваться в срок»

  29 ноября под предсе-
дательством главы Унцу-
кульского района   Исы 
Нурмагомедова состоя-
лось совещание 

   На нем присутствова-
ли: На данный момент ис-
полняющий обязанности 
главы района - первый 
заместитель  Сиражудин 
Арулмагомедов, пред-
седатель районного Со-
брания депутатов Казим 
Асадулаев,Начальник от-
дела экономики, инве-
стиций и предпринима-
тельства Муслим Адуев, 
Главный специалист этого 
отдела Гаджимурад Мала-
гусейнов, начальник отде-
ла культуры Али Абдулаев, 
начальник Межрайонной 
инспекции федеральной 
налоговой службы России 
№ 10 по РД Гаджи Гаджиев, 
начальник межрайонного 
отдела ОСП по Унцукуль-
скому и Гумбетовскому 
району УФССП России по 
РД. Ахмед Дахадаев и дру-
гие.

       Главным на повестке 
дня стоял  вопрос  о нало-
говых выплатах.

Открывая совещание, гла-
ва муниципалитета под-
черкнул важность своев-
ременной уплаты налогов.

«Налоги в соответствии с 

действующим законода-
тельством  должны упла-
чиваться в срок», - конста-
тировал глава района.

Также  Иса Магомедович 
подчеркнул, что деятель-
ность и активность каж-
дого представителя органа 
власти  важна для продук-
тивной деятельности рай-
она, а налоговые выплаты 
имеют огромное значение 
для положительной дина-
мики уровня жизни жите-
лей района.

        Выступивший на со-
вещании начальник Меж-
районной инспекции 
федеральной налоговой 
службы России № 10 по РД 
Гаджи Гаджиев ознакомил 
присутствующих об имею-
щей обстановке в области 
налоговых поступлений на 
данный период времени.

Кроме того, Гаджи Маго-
медович предложил при-

менить практику под-
ворных обходов, работу с 
главами сельских поселе-
ний и т.д. в целях эффек-
тивности профилактики 
своевременной и полной 
уплаты налогов. Такие дей-
ствия, по словам Гаджи 
Гаджиева создадут  пре-
цедент и послужат профи-
лактикой.

«Необходимо соблюдать 
дорожную карту», - отме-
тил также  он.

      Начальник межрайон-
ного отдела ОСП по Унцу-
кульскому и Гумбетовско-
му району УФССП России 
по РД. Ахмед Дахадаев же 
выдвинул ряд предложе-
ний. Среди них и полное 
содействие ведомства на-
ходящегося под его руко-
водством.

       Также на совещании 
был озвучен вопрос о 
страховых взносах. Гаджи 
Гаджиев отметил, что за-
долженность некоторых 
бюджетных  работников 
имеет место быть. На что 
глава муниципалитета 
дал распоряжение соот-
ветствующим лицам взять 
этот вопрос под личный 
контроль, чтобы этот долг  
в кратчайшие  сроки был 
погашен.

 В завершении Иса Нурма-
гомедов поблагодарил всех 
за работу в совещании.

Депутат Народного Собрания РД Магомед 
Магомедов провел прием граждан

   В рамках, Единого дня приема граждан 1 декабря в 
партии «Единая Россия», в администрации МО «Ун-
цукульский район» прошел прием граждан района де-
путатом Народного Собрания РД от фракции ВПП 
«Единая Россия» Магомедовым Магомедом Абдулмед-
жидовичем.
  Вместе с Магомедом Абдулмеджидовичем на приеме 
присутствовала руководитель исполкома местного от-
деления партии «Единая Россия» Барият Кудиева.
   За правовой помощью на прием всего обратились 15 
граждан. Обращения жителей носили разноплановый 
характер и касались наболевших проблем населения. 
Абакаров Шахбан уроженец с.Аракани, у него старый 
дом, после оползней в 2014 году в плохом состоянии. 
Обратился с просьбой оказать помощь с жильем. 
   Как отметил депутат вопрос оползней в селениях Ун-
цукуль и Аракани решается, и внесены в федеральные 
программы, а также и в республиканские, чего раньше 
не было. А также сказал, что индивидуально вопрос не 
решается. 
   Курирует этот вопрос в целом власти района, но гла-
вы администрации сел должны взять на себя ответ-
ственность за сбор пакета необходимых документов. 
При обсуждении и решении некоторых вопросов при-
сутствовал глава п. Шамилькала Малагусейн Гаджиев.
Также на прием к депутату пришел глава с.Ашильта Гу-
сейн Магомедов с вопросом капитального ремонта во-
дорезервуара, расположенного за пределами села, вме-
стимостью 5 тыс. кубометров.
  Все были выслушаны, по каждому обращению Маго-
мед Абдулмеджидович дал соответствующее разъяс-
нение. Явившиеся на прием не остались без внимания, 
всем заявителям даны необходимые консультации. 
Отдельные вопросы были разрешены в форме собесе-
дования. Ситуации, требующие более длительного пе-
риода времени для их решения, будут детально прора-
ботаны.
  Все поступившие предложения, заявления, жалобы, 
зафиксировали и заверили, что они не останутся без 
внимания и в силу возможного будут удовлетворены.



В Унцукульском районе обсудили вопрос о налоговых выплатах

  В понедельник, 3 декабря, 
в конференц- зале адми-
нистрации состоялось оче-
редное совещание. На нем 
присутствовали: глава ад-
министрации – Иса Нурма-
гомедов, на данный момент 
исполняющий обязанно-
сти главы района - первый 

заместитель  Сиражудин 
Арулмагомедов, замести-
тель   Магомед Гамзатов, 
председатель районного 
Собрания депутатов Казим 
Асадулаев, начальник от-
дела экономики, инвести-
ций и предпринимательства 
Муслим Адуев, главный 

специалист отдела эконо-
мики - Гаджимурад Мала-
гусейнов, заместители на-
чальника Межрайонной 
инспекции федеральной на-
логовой службы России № 
10 по РД Раджаб Османов, 
Хайбула Хайбулаев, Маго-
мед Магомедалиев, началь-
ник отдела образования Ла-
базан Магомедалиев, главы 
сельских поселений, дирек-
тора и заведующие обра-
зовательных учреждений и 
другие.
  Открыл совещание и озву-
чил повестку дня Иса Нур-
магомедов. Главным на по-
вестке дня стоял вопрос о 
налоговых выплатах.
«Все мы знаем, что сро-
ки исполнения земельного 
и имущественного налога 
подходят к концу, а план 
еще не полностью выпол-
нен», - подчеркнул глава 

района. Иса Магомедович 
озвучил исполнения плана 
по каждому сельскому по-
селению в отдельности, и 
среди них в таких селах как 
Балахани, Аракани, Май-
данское и Унцукуль план 
еще не исполнен. Им дан 
срок в течении текущей не-
дели исправить положение.
  Также глава муниципали-
тета отметил, что с преды-
дущего совещания показа-
тели повысились только на 
6%, и что работу необходи-
мо оптимизировать.
  Далее на совещании обсу-
дили вопрос о предыдущих 
и текущих задолженно-
стях за образовательными 
учреждениями и вопрос о 
страховых взносах. Высту-
павшими было отмечено, о 
необходимости выплатить 
все в сроки, чтобы не под-
вергаться штрафам и пени.

  Ознакомили присутству-
ющих об имеющей обста-
новке в области налоговых 
поступлений на данный пе-
риод времени на совещании 
сотрудники Межрайонной 
инспекции федеральной на-
логовой службы России № 
10 по РД.
  Ими было отмечено, что 
списки подготовлены, и что 
в нем указаны суммы за-
долженности за каждым 
служащим, и за каждой 
организацией, если они 
имеются. Глава муниципа-
литета дал распоряжение 
соответствующим лицам 
взять вопрос под контроль, 
довести до каждого указан-
ного лица эту информацию, 
и в кратчайшие сроки пога-
сить долги.
  В завершении Иса Нурма-
гомедов поблагодарил всех 
за работу в совещании

Представитель Унцукульского района принял участие в инаугурации нового руководителя Гунибского района
 В Гунибском районе состоя-
лась инаугурация главы му-
ниципалитета Мудунгаджи 
Кадырова, где принял участие 
и руководитель пресс-службы 
Унцукульского района Ма-
гомеднаби Хайбулаев, кото-
рый поздравил Мудунгаджи 
Кадырова со вступлением в 
должность и вручил  поздра-
вительный адрес Главы муни-
ципального образования «Ун-
цукульский муниципальный 
район».
  Открывая инаугурацию, 
председатель районного Со-
брания депутатов Гасан Абду-
лаев отметил, что 15 ноября 
на 26-й сессии районного со-
брания и депутатов состо-
ялись выборы главы муни-
ципального образования по 
результатам конкурса, где 
большинством голосов главой 
администрации Гунибского 
района избран Мудунгаджи 
Кадыров.
  Гасан Абдулаев попривет-
ствовал и представил при-
сутствующим прибывших на 

торжественную церемонию 
вступления на должность гла-
вы района гостей из респу-
блики.
  Поздравляя Мудунгаджи 
Кадырова со вступлени-
ем в должность, полномоч-
ный представитель Главы РД 
в горном территориальном 
округе Республики Дагестан 
Магомед Камилов отметил, 
что Гуниб –это район с бога-
той историей и традициями, 
с прекрасной природой, обо-
значил ряд стратегических на-
правлений, которым предсто-
ит уделить внимание новому 
руководству района.
  «Главе района в ближайшем 
будущем потребуется не толь-
ко в целом обеспечить эконо-
мике муниципалитета посту-
пательное движение вперед, 
но и форсировать наиболее 
важные и перспективные ее 
направления. Больше вни-
мания следует уделять созда-
нию благоприятных условий 
для привлечения инвестиций, 
формированию инвестици-

района лучше.
  «Быть главой такого рай-
она, как наш, почетно и от-
ветственно. Я уверен, что 
совместный труд, работа со-
обща помогут преодолеть 
возможные противоречия, 
ведь, в конечном счете, все 
мы любим наш район, пере-
живаем за его будущее, хотим 
помочь его развитию, усилить 
экономику и благосостояние 

онных площадок, обеспечен-
ных всей необходимой ин-
фраструктурой, повышению 
качества жизни населения», 
– подчеркнул Магомед Ками-
лов, призвав весь актив объе-
диниться вокруг нового главы 
во всех делах во имя дальней-
шего развития и процветания 
района.
 После всех поздравлений с 
ответным словом выступил 
приглашенный к инаугураци-
онной трибуне Мудунгаджи 
Магомедов. Он выразил бла-
годарность за оказанное до-
верие. Затем согласно Уставу 
муниципалитета произнес 
слова клятвы, в которой по-
обещал добросовестно вы-
полнять возложенные на 
него обязанности главы му-
ниципалитета, действовать 
исключительно в интересах 
населения, способствовать 
экономическому, социально-
му и культурному развитию 
муниципального района, при-
лагать максимум усилий, что-
бы сделать жизнь жителей 

земляков. Впереди у меня не-
простой путь, но я уверен, что 
с поддержкой жителей райо-
на, трудовых коллективов мне 
удастся пройти его достойно. 
Будем работать совместно и 
сплоченно, действовать еди-
ной командой во благо на-
шего района. Большое всем 
спасибо за поддержку», –за-
вершил свое выступление 
Мудунгаджи Кадыров.

В нашем районе прошла благотворительная акция
  «Чужих детей не бывает». 
Именно под этим названием  
прошла благотворительная ак-
ция в Унцукульском районе 2 
декабря для детей - сирот и по-
лусирот с каждого сельского 
поселения нашего муниципа-
литета.
  Организаторами и инициато-
рами выступили частные лица, 
которые захотели остаться не-
известными.  В ходе подготов-
ки к проведению акции к ним 
присоединились и оказали под-
держку, в том числе и финансо-
вую: районная администрация, 
исполком местного отделения 
партии «Единая Россия» и его 

руководитель Барият Кудиева, 
а также общественная органи-
зация  «Союз женщин Унцу-
кульского района».
  В программу мероприятия 
вошло: просмотр мультипли-
кационного фильма в клубе п. 
Шамилькала, развлекательная 
программа с участием анима-
торов, угощение в кафе, экс-
курсионная поездка  в куль-
турно-исторический комплекс 
«Ахульго» – мемориала общей 
памяти и общей судьбы в с. 
Ашильта. В завершении меро-
приятия всем детям были вру-
чены денежные и памятные по-
дарки. Акция была направлена 

на то чтобы главным образом 
доставить радость детям, тем, 
кто в этой жизни обделен ро-
дительской лаской  и теплом, 
и  привлечь внимание людей  и 
организаций к этой части насе-
ления.
  Выражаем огромную благо-
дарность всем, кто принял уча-
стие в этом благородном деле, 
украсив жизнь юных земляков,  
и сделал этот мир тем самым  
чуточку добрее.  Все организа-
торы данной акции выражают 
надежду, что это мероприятие 
станет примером для осталь-
ных и будет иметь свое продол-
жение.



Мир для всех один (Ко Дню инвалидов)
   В 1992 году в конце Десятилетия инвалидов Организации Объединенных Наций 
(1983—1992) Генеральная Ассамблея ООН своей резолюцией №47/3 провозгласила 3 де-
кабря Международным днем инвалидов, с целью продвижение прав инвалидов во всех 
сферах общественной жизни, а также привлечение внимания широкой общественности 
к проблемам инвалидов. 
   В мире проживает примерно один миллиард инвалидов (это около 15% населения 
мира).  Поэтому проведение 3 декабря Международного дня инвалидов направлено на 
привлечение внимания к проблемам инвалидов, защиту их достоинства, прав и благопо-
лучия, на привлечение внимания общества на преимущества, которые оно получает от 
участия инвалидов в политической, социальной, экономической и культурной жизни. 
   Каждый год в Унцукульском районе в Комплексном центре социального обслужива-
ния населения празднуют 3 декабря – день инвалидов. Сотрудники учреждения как и все 
считают в этот день необходимым проявлять ко всем нуждающимся заботу и внимание.
   Также в этот день для нашего района принято приносить как больше радости и поло-
жительных позитивных моментов для инвалидов.
   Социальные работники ставят перед собой задачу не только в этот праздник, но и каж-
дый день проявлять заботу и уход к ним. «Мы в ответе за тех, кто остался на нашем иж-
дивении», - говорят они.
    В нашем районе проводят не мало мероприятий сотрудниками управления социально-
го обслуживания для инвалидов и пожилых, узнают, что необходимо, в чем нужда, и ока-
зывают посильную помощь как медицинскую, так и материальную. Ведь, для того, чтобы 
обеспечить для себя беззаботную жизнь в старости, в своей жизни они потратили много 
сил, времени и здоровья работая в совхозах, колхозах в садах и на фермах.
   Трудно даже представить воочию, каково живётся тем, кого природа или случай обде-
лили здоровьем, тем, кого мы обычно называем инвалидами. А ведь каждый седьмой, 
живущий сегодня на планете человек является таковым. Человек с ограниченными воз-
можностями, между тем, не утрачивает ни свойственного нашему виду интеллекта, ни 
обычных человеческих желаний и стремлений.
    К сожалению, на его жизненном пути воздвигается множество барьеров самого раз-
ного характера и далеко не всегда они обусловлены объективными причинами. Хватает 
и предрассудков, и невежества, которые существенно осложняют жизнь и без того обде-
лённых судьбой людей. Такое положение в цивилизованном обществе терпимо быть не 
может, и, в связи с этим, был установлена особая дата – День инвалидов.
   Международный день инвалидов отмечается именно для того, чтобы заставить наши 
власти вспомнить проблемы этих людей и хоть как-то им попытаться помочь. Они нуж-
даются не только в элементарном медицинском лечении, но и в простом понимании.

Победа республиканского масштаба учащегося 
Унцукульской СОШ № 1 Абдулхалика Хайбулаева

  28 ноября в Доме дружбы в 
городе Махачкале состоялся 
финальный этап республи-
канского конкурса «Права 
человека глазами ребенка».
  Организатором конкурса 
выступил  Уполномоченный 
по правам человека в Респу-
блике Дагестан. Основные 
цели конкурса: формиро-
вание у учащихся активной 
гражданской позиции, по-
вышение правосознания, 
приобретение ими знаний в 
сфере защиты прав челове-
ка, а также навыков их при-
менения.
  В мероприятии в качестве 
членов жюри приняли уча-
стие :Председатель Изби-
рательной комиссии Респу-
блики Дагестан М. Дибиров, 
Председатель Общественной 

палаты Республики Дагестан 
А. Мачаев, Министр по де-
лам молодежи Республики 
Дагестан К. Саидов, Уполно-
моченный при Главе Респу-
блики Дагестан по защите 
семьи, материнства и прав 
ребенка         М.      Ежова, 
представитель Министер-
ства образования и науки 
Республики Дагестан и ру-
ководитель школы «Юный 
юрист» на базе Юридическо-
го института ФГБОУ ВО Да-
гестанский государственный 
университет Э. Джамалова.
  Конкурс проходил в три 
этапа в трех возрастных 
группах учеников 5-7, 8-9 и 
10-11 классов и по двум но-
минациям. В нем приняло 
участие более 230 учащихся 
из 10 городов и 35 районов 

республики.
  На финальном этапе ре-
спубликанская конкурсная 
комиссия определила 14 луч-
ших работ школьников. В 
основном темы работ уча-
щихся в 2018 году были по-
священы 25-летию со дня 
принятия Конституции Рос-
сийской Федерации, 70-ле-
тию принятия Всеобщей 
декларации прав человека, 
правам детей оставшихся 
без попечения родителей, 
правам детей с ограничен-
ными возможностями, праву 
на свободу совести и верои-
споведания, уважительному 
отношению к националь-
ным культурам и традициям 
народов России, развитию 
института волонтерства и 
добровольческой помощи в 
молодежной среде, патрио-
тической направленности и 
избирательному праву.
  Отрадно, что наш земляк 
- учащийся Унцукульской 
СОШ № 1 Абдулхалик Хай-
булаев вышел в финал и   за-
нял почетное третье место.
  Победителям в каждой воз-
растной группе и номина-
ции были вручены дипломы 
I, II, III степени и денежные 
призы.
  Поздравляем наше юное 
дарование с победой. Пусть 
это будет началом твоих ве-
ликих свершений во благо 
нашей страны.

Глава Унцукульского района проверил ход 
реконструкции парка в п. Шамилькала

  В рамках реализации при-
оритетного проекта  «Фор-
мирование комфортной 
городской среды» из фе-
дерального центра району 
было выделено 5.1 млн. ру-
блей.
  Программа рассчитана на 
2018 -2022 гг. В  районе под 
программу попадают 8 МО 
сельских поселений и 33 

объекта.
  Глава Унцукульского райо-
на Иса Нурмагомедова хотя  
находится в данное время 
в отпуске, во вторник, 27 
ноября посетил парк в п. 
Шамилькала чтобы лично 
проверить, как проходит ре-
ализация проектов.
  В настоящее время идет ре-
конструкция этого  парка,  и 
строительные работы идут 
полным ходом.
  В ходе посещения глава му-
ниципалитета встретился с 
рабочими, поинтересовался,  
все ли условия созданы для 
реализации проекта в пол-
ном объеме, обеспечены ли 
они всем необходимым ма-
териалом.
  В свою очередь рабочие за-
явили, что реконструкция 
парка проделана уже на 40 % 
и в заданный срок все рабо-
ты будут закончены, а усло-
вия работы соответствуют 
всем нормам.
  В рабочей поездке его со-
провождал Сиражудин 
Арулмагомедов – в данное 
время и.о. главы района.

Формирование комфортной городской среды 
в МО «Унцукульский район» на 2018-2020 гг

  С целью создания благоприятных условий для жителей 
Унцукульского района активными темпами реализуется 
приоритетный проект «Формирование комфортной го-
родской среды в МО «Унцукульский район» на 2018-200 
годы». Работы по благоустройству парковой зоны в пос. 
Шамилькала, в рамках данного проекта, были начаты в 
начале ноября сего года. МКУ «Служба ЖКХ» МО «Ун-
цукульский район» осуществляет проверку хода выпол-
нения и соблюдения качества работ.

На этой неделе тоже, главные специалисты МКУ «Служ-
ба ЖКХ» МО «Унцукульский район» Абдурахманов Гад-
жимурад и Магомедов Асхабали провели проверку вы-
полняемых работ, качество поставляемого материала, 
соблюдение установленных сроков.

Отметим, что на сегодняшний день, выполнено 60% от 
общего перечня работ. Завершение работ ожидается к 
концу декабря 2018 года.
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Разият Ахмедовна: «Учитель учит учиться» (Ко дню информатики)

   4 декабря отмечают особый праздник все любители на-
уки об информации, о способах ее получении, хранения, 
накопления, передачи и защиты. К этому дню мы решили 
взять интервью у молодого педагога Унцукульской сред-
ней общеобразовательной школы №2 – Хайбулаевой Раз-
ият Ахмедовны.

- Здравствуйте, Разият Ахмедовна. Начнем с вопроса поче-
му вы выбрали путь учителя? Профессия эта нелегкая. Не-
мало смелости нужно, для того чтобы стать педагогом. Мо-
жет, кто-то повлиял на Ваш выбор?

   - Каждому человеку хотя бы раз в жизни приходилось, 
наверное, отвечать на подобные вопросы. Я отвечу так, в 
выборе данного рода деятельности большую роль сыгра-

ли мои родители и класс-
ный руководитель Магоме-
дова Патимат Исмаиловна. 
Она привила во мне любовь 
к естественным наукам. 
Благодаря своему педагоги-
ческому таланту, она научи-
ла меня разбираться в азах 
этого сложного предмета. 
Методика ее преподавания, 
способы подачи и представ-
ления информации, посе-
лили в моем сердце любовь 
к предмету и интерес к его 
дальнейшему изучению. 
Поэтому я и стала «скуль-
птором» детских умов.

- Почему именно информа-
тика?

- Информатику преподают 
в школе с 1985 года. За это 
время его содержание полу-
чило значительное разви-
тие и полностью изменило 
первоначальное представ-
ление о его роли в систе-
ме школьных предметов. В 
годы моей учебы в ВУЗе не 
готовили учителей только 
по информатике. Она была 
второй специальностью, 

которая стала для меня пер-
вой.

- Как проходят уроки инфор-
матики в вашей школе?

- Уроки, это такой процесс, 
который не останавливает-
ся. Приходишь на урок, ви-
дишь горящие глаза учени-
ков и понимаешь, что они 
с нетерпением ждут твоего 
урока и им интересен твой 
предмет. А на уроках мы 
учимся быть грамотными 
пользователями сети, зна-
комимся с базовыми про-
граммами, изучаем алго-
ритмы, системы счисления.

- А как вы относитесь к при-
менению интерактивных ме-
тодов в проведении уроков?

- Интерактивное обучение - 
это диалоговое обучение. В 
общении пробуждается ин-
терес у учащихся, повыша-
ется точность восприятия 
информации, формирует у 
обучающихся мнения и от-
ношения, жизненные навы-
ки …

 Учитель побуждает обу-
чаемых к самостоятельно-
му поиску информации и к 
способности самообразова-
нию. Учитель учит учиться.

- Какие у Вас отношения с 
детьми? Скорее дружеские 
или все-таки наставниче-
ские?

- Однозначно ответить на 
этот вопрос нельзя, потому 
что все должно быть в меру. 
К каждому поколению нуж-
но найти индивидуальный 
подход. Чтобы найти подхо-
дящий «ключ» к познанию 
ученика младших классов, 
нужно рисовать в сознании 
ребенка портрет учителя-
родителя, а к старшекласс-
никам более доверительные 
отношения.

- Спасибо вам за интересную 
беседу Разият Ахмедовна, 
и поздравляем вас с вашим 
праздником, желаем вам 
удачной работы, успехов в 
карьере и лучших учеников.
 

Автор: Кебедмагомедова Р.

Вечер нашидов с участием дошкольников
  Вечер нашидов в честь му-
сульманского месяца Раби 
аль аваль состоялся вчера, 
3 декабря в детском саду 
с. Ашильта Унцукульского 
района.
  Организаторами высту-
пили : воспитатель  Саният 
Дарбишева, музыкальный 
руководитель детского сада 
Гулишат Магомедова  и лек-
тор - искусствовед Дома 
Культуры села Рахмат Хасбу-

латова.
  Почетными гостями этого 
мероприятия стали: Пред-
ставитель пресс-службы 
района  Хайрула Хайбула-
ев, глава МО «Село Ашиль-
та» Гусейн Магомедов, имам 
села Магомедали Маликов, 
представитель благотвори-
тельного фонда  «Инсан» 
Усман Аминов, сотрудни-
ки администрации села, со-
трудник отдела просвеще-

ния Магомед Муртазалиев  и 
другие.
  Воспитанники детского 
сада в возрасте от 4 до 6 лет  
для гостей подготовили про-
грамму, в которую вошли: 
исполнение нашидов, чтение 
сур из Священного Корана, 
конкурсы для родителей и 
т.д.
  В завершении детям были 
вручены подарки.

АРТЕМ ЗДУНОВ: ЭЛЕКТРОСЕТЕВОЕ ХОЗЯЙСТВО ДАГЕСТАНА БУДЕТ МОДЕРНИЗИРОВАНО
  Об этом сегодня на рабочем совещании,  проведенном Главой региона Владимиром Васильевым, сообщил пре-
мьер дагестанского правительства Артем Здунов. 
В частности, Здунов рассказал, что в республике будет разработана пятилетняя программа модернизации элек-
тросетевого хозяйства. «Чтобы все это решалось скоординировано, мы подняли вопрос по созданию регио-
нальных энергетических операторов, которые будут на территории нашей республики отвечать за имущество, 
учет входящих энергоресурсов, их потребления, обладая полной абонентской базой. В целях прозрачности про-
цессов мы задействуем МФЦ», – заявил премьер РД. С его слов, на базе МЧС будет также сформирован  коор-
динационный штаб, в который войдут аварийно-спасательные службы сетевых организаций. Созданный еди-
ный диспетчерский центр позволит скоординировать работу всех аварийных служб, считает премьер. Также 
для обеспечения прозрачности пользования ресурсами, планируется создать вертикальный интегрированный 
оператор в сфере ЖКХ. «Здесь мы будем работать с Фондом содействия реформированию ЖКХ, который так-
же войдет в правительственную группу. Уже 10 декабря мы представим предварительную программу Министру 
энергетики РФ с последующим докладом в Правительство страны», – уточнил Здунов. Отметим, что на совеща-
нии обсуждались проблемы перебоев в электроснабжении из-за сложных погодных условий.


